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平成１３年 第１回沼田町議会 臨時会会議録  

                      平成１３年 １月１２日（金） 

                      午後 ３時０２分  開 会 

１．出席議員 

  議 長 ４番 吉 田 好 宏 議員    １番 久 保   寛 議員 

      ２番 野   道 夫 議員    ３番 室 田 俊 朗 議員 

      ５番 中 村   進 議員    ６番 山 田 英 次 議員 

      ７番 橋 場   守 議員    ８番 大 沼 恒 雄 議員 

      ９番 横 山 忠 男 議員   １０番 山 木 一 男 議員 

     １１番 谷 口 清 治 議員   １２番 吉 田 俊 一 議員 

     １３番 絵 内 勝 己 議員    

 

２．欠席議員  １４番 杉 本 邦 雄 議員 

  

３．地方自治法第１２１条の規定により、説明のため会議に出席した者の職氏名 

  町   長  西 田 篤 正  君  監査委員  岩 寺 一 之 君 

    

４．町長の委任を受けて出席した説明員 

 助   役   市 橋 忠 晴 君   収 入 役   藤 間   武  君 

 総務課長     平 木 昭 良 君   地域振興課長 松 田   剛  君 

 財政課長     辻 山 典 哉 君    農業振興課長 矢 野    潔  君 

 住民生活課長（代理：田中 聡 君） 健康福祉課長 中 村 幸 雄  君 

 建設課長    野々宮   宏 君  和風園園長  半 田 昭 雄  君 

 旭寿園園長  野 原 耕 次 君   

 

５．教育委員会委員長の委任を受けて出席した説明員 

 教育長      篠 田 繁 彦 君    次  長  江 田 哲 郎  君 

 

６．農業委員会会長の委任を受けて出席した説明員 

  事務局長  （矢 野  潔） 君 

 

７．職務のため、会議に出席した者の職氏名 

  事務局長   金 子 幸 保 君  議事係長  浅 野 信 行  君 
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８．付議案件は次のとおり 

    

   （議件番号）      （件        名）      

          会議録署名議員の指名                       

          会期の決定                         

   議案第１号   平成 12 年度沼田町一般会計補正予算について 
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                        開 会   午後 ３時０２分 

   

（開 会 宣 言） 

○議長（吉田好宏議長）これより本日をもって招集されました、平成１３年第１回沼

田町議会臨時会を開会致します。定足数に達しておりますので、直ちに本日の会議を

開きます。 

   

             （会議録署名議員の指名） 

○議長（吉田好宏議長）日程第１、会議録署名議員の指名を行います。会議録署名議

員は、会議規則第120条の規定により、５番中村議員、１２番吉田俊一議員を指名致し

ます。 

   

               （会期の決定） 

○議長（吉田好宏議長）日程第２、会期の決定を議題と致します。お諮り致します。

本臨時会の会期は、本日１日間に致したいと思います。これに、ご異議ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

○議長（吉田好宏議長）ご異議なしと認めます。よって、会期は本日１日間に決し

ました。 

 

（一 般 議 案） 

○議長（吉田好宏議長）日程第３、議案第１号、平成１２年度沼田町一般会計補正

予算についてを議題と致します。提案理由の説明を求めます。財政課長。 

〇財政課長（辻山典哉課長）議案第１号、平成１２年度沼田町一般会計補正予算に

ついて。平成１２年度沼田町一般会計補正予算を別冊のとおり提出する。平成１３

年１月１２日提出、沼田町長名でございます。別冊の補正予算第６号の１頁をお開

き願いたいと思います。 

（以下、別冊説明） 

○議長（吉田好宏議長）説明が終わりました。これより質疑に入ります。質疑あり

ませんか。８番。 

〇８番（大沼恒雄議員）中学校の管理費の関係の中で、２６５灯があって内、２９

灯が対象になるという事だったんですけども、この２６５灯ということについて、

この後やっていくのか、それともこれはしなくてもいいと、どちらなんですか。 
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○議長（吉田好宏議長）はい、次長。 

〇教育次長（江田哲郎次長）全体で２６５灯の内、今回２９灯という事で、現在照

明機具が全体では工業界でも品薄という関係もございますので、新年度残り分を設

置、取り替え修繕したいという事で考えてございます。 

○議長（吉田好宏議長）よろしいですか。他にございませんか。７番。 

〇７番（橋場 守議員）小、中、幼稚園は子供の事で、事故発生したら大変なので

すぐやったらいいんですけど、老人ホーム関係や、古い建物の中には対象になるも

のがないのかどうか、お聞かせいただきたい。 

○議長（吉田好宏議長）半田園長。 

〇和風園長（半田昭雄園長）和風園の方なんですが、対象する照明器具は１５灯く

らいあるのですが、今早急に取り替えなきゃならないという状態ではないという事

と、それから改修の計画をしているものですから、できれば、本当は期間をおきた

くないのですが、そういった時期に合わせて和風園の場合は取替えをしたいという

考え方をしております。 

○議長（吉田好宏議長）ほかにございませんか。町長。 

〇町長（西田篤正町長）それぞれ個別に討論してもあれですから、全体の数を言い

ますと、体育館と改善センターをひとつの施設に数えますと、約１８施設町内の公

共施設を全部点検をいたしまして、５１９個があるのだそうです。それから、新年

度になりますと何か新聞によりますと、補助制度も何か出ているようですから、残

りの分については今言ったように機具の調達も間に合わないという事で、新年度の

方で対応させて頂きたいと思っています。 

○議長（吉田好宏議長）他にございませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（吉田好宏議長）質疑なしと認め、質疑を終結致します。これより討論に入

ります。ご意見ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

○議長（吉田好宏議長）ご意見なしと認め、討論を終結致します。本案について採

決致します。お諮りいたします。議案第１号は、原案のとおり決する事に、ご異議

ありませんか。 

（「異議なし」の声あり） 

〇議長（久保 寛副議長）ご異議なしと認めます。よって本案は、原案のとおり決

しました。 

 

（閉会宣言） 
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○議長（吉田好宏議長）以上で、本臨時会に付議された案件は、すべて終了致しま

した。これにて、平成１３年第１回沼田町議会臨時会を閉会致します。ご苦労様で

した。 

１５時１３分 閉会 

 

 

 

 

 



 

6 

 

 

会議の経過を記載し、その内容に相違ないことを証するためにここに署名する。 

 

             議  長 

 

             署名議員 

 

             署名議員 

 

 

 

 

 


